
アフター４
入園券

アフター４
フリーパス

大人 500円 1,000円

中学生 200円 500円

小学生 100円 300円

未就学児 無料 200円

２歳以下 無料 無料

65歳以上 200円 700円

昨年４月にリニューアルオープンしたあらかわ遊園では、夜間開園時に実施
しているイルミネーションをクリスマス仕様にパワーアップし、12月25日まで

クリスマスイルミネーショ
ンを実施中です。
プロジェクションマッピングや光

が時間で変化する仕掛
けもあり、スカイサ
イクルや豆汽車で園
内を回りながらイルミ
ネーションを楽しんだり、観覧車か
らスカイツリーやライトアップされ
た園内を一望できます。
さらに23～25日の３日間は、５台

のパレードカーが園内を行進する
「キラキラパレード」も実施予定。

夜間開園は金土日の週３日と祝
日及び祝前日で、夜８時まで。イ

ルミネーションは午後４時半から開始です。25日以降
も通常のイルミネーションを実施、冬休み期間中（12/

22～1/8）は毎日夜間開園
を実施します（ただし12/2
9～1/1は休業）。
午後４時以降に来園される際は、お得な「アフター４入園
券」と乗りもの乗り放題がついた「アフター
４フリーパス」もあります。今だけのイル
ミネーションを見に、足を運んでみては。
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☎・FAX:3807-4192
・HP→

・ツイッター@m1010_yuko
・araken-nan.jugem.jp

まちづくり、
くらしの情報
を届けます

イスラエルのガザ侵攻がつづき、キリスト生誕の地とされるパレスチナのベツヘレムではクリ
スマス行事が中止に。クリスマスやお正月など楽しい時間も平和と日々の暮らしがあってこそで
す。ウクライナ、ガザの停戦、世界中の子どもに安心を、日本でもみんなで呼びかけたい。

mailto:arajcp@tcn-catv.ne.jp


改定前 改定後

議長 （１名） 91万7千円 → 92万6千円 9千円増

副議長 （１名） 78万4千円 → 79万2千円 8千円増

委員長 （９名） 65万2千円 → 65万8千円

副委員長 （９名） 62万4千円 → 63万円

 議員（役職なし） （12名） 60万2千円 → 60万8千円

区長 114万3千円 → 114万6千円 3千円増

副区長 91万7千円 → 92万円 3千円増

教育長 83万円 → 83万2千円 2千円増

各
　6千円増

【荒川区議会議員の月額報酬】　（0.98％増に）

【区長等の月額給与】　（0.3％増に）

議員報酬の
引き上げ

区長等の
給与引き上げ

明戸 真弓美 菅谷 元昭 北城 貞治

鎌田 理光 並木 一元 茂木 弘

斎藤 泰紀 西川 浩平 若林 由季

 次世代あらかわ（１名） 夏目 亜季 〇 〇

菊池 秀信 増田 峰子 森本 達夫

保坂 正仁 松田 智子 山口 幸一郎

 都民ファーストの会（２名） 竹内 明浩 花澤 昭信 〇 〇

 国民民主党（１名） 大月 健弘 〇 〇

 あたらしい党（１名） 宮本 舜馬 〇 〇

 無所属（２名） 清水 啓史 山本 剛 〇 〇

北村 綾子 斉藤 邦子 横山 幸次

小島 和男 相馬 ゆうこ

鬼頭 あきゆき 久家 しげる 〇 〇

山田 晴美 ✕ ✕
小坂 英二 ✕ ✕

✕ 日本共産党（５名）

同

会
派

 自由民主党（９名※）

 公明党（６名）

同
会

派

〇

〇

〇

〇

※自民党は10名だが議長を除くため

立憲民主党（２名）

　日本維新の会（１名）

日本保守党（１名）

✕

特別区人事委員会の勧告

民間従業員 区職員 差

月例給 383,184円
379,462円

（平均38.9歳）
3,722円
（0.98％）

特別給 4.64月分 4.55月分 0.09月

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。事務所での定例法律相談は、

毎月第２木曜18時から。平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ☎３８０７－４１９２

一般職員とともに区長・副区長・教育長給与と議員報酬の引き上げが、12月７日(木)
の区議会本会議で可決されました。

議員報酬は、職員
給与と同様に月額0.

98％・期末手当0.1か月分を引き上げ、
月額報酬は60万８千円に。議長報酬は
月額92万6千円、副議長は79万２千円に
なります。区長等の給与は月額0.3％の

引き上げで、議長報酬
は副区長の給与を超え
ることに。

日本共産党区議団はこれまでも、高すぎる
議長、副議長等の報酬引き下げを提案してき
ましたが、なかなか他会派の賛同を得られず
実現には至っていません。

共産党区議団は、物価・
エネルギー高騰で大変な区
民生活支援を優先すべきと
報酬引き上げに反対しまし
たが、賛成多数で可決に。
議員報酬は区民の納得と

理解が必要です。また日ご
ろの活動の透明性も求めら
れます。区民生活に役立つ
活動を大切に、これからも
がんばります。

23区人事委員会は、2023年の給与官民格差
が月額3,722円（0.98％）として是正を勧告。



安心して住み続けられる地域を目指し、独自の介護サービスや介護保険事業の内容を
決める「第９期高齢者プラン（2024～26）」の素案が提案されました。これまでの取り
組みの反省をふまえ、今後３年間の介護施策
の充実をどのように行っていくか、区の姿勢
が問われます。

10月に行った日本共産
党区議団の区民アンケー

トでは、介護サービスを「十分利用できてい
る」と答えたのは24％だけ。76％が、利用料
負担や介護認定基準によって、サービスを受
けたくても受けられないのが現状です。

介護保険料は８割が「高い」と答え、「介護保険料の引き下げ」
を要望する声が多くあります。また、「家族介護の負担軽減」

「介護従事者の処遇改善」を求める声も多く、
在宅でも施設でも、介護者の負担軽減や環境改
善が急務です。

「透析と認知症に対応できる施設が
区内になく、親が遠くの施設に行かざ
るをえなかった」など、グループホー
ムなど介護施設の充実を求める声も多
く届いています。みなさんの意見が反
映された計画となるよう、議会の質疑
もがんばります。引き続きご意見お寄
せ下さい。

パブリックコメントは12/25まで 郵送、メール、持参でも可。
〒116-8501 荒川区役所２階 福祉推進課 管理係へ（住所不要）
素案は、区役所２階又は地下１階情報コーナー、区ＨＰにて

・介護認定の基準が、介護する側の負担を考慮した内容になっていない
・親の認知症状がすすんでいるのに認定が下がったり、住んでいる場所によって
認定が全然違う。
・認定が正しく行われていると思えないケースをよく見る。もっと実情に沿い、
必要な人が必要なだけ利用できるようになってほしい。

・要介護２の96歳の親を働きながら在宅で介護
しています。介護する家族への支援が他にも
ほしいです。平日は毎日施設を利用している
ので自己負担の食費もかかる、介護度に関係
なく助成を受けられる制度を考えてほしい。
介護家族はいつも置いてけぼりです。
・介護者のストレス発散の場があるといい
（常時意見交換ができる場など）
・ショートステイを利用したいが空きがない。
在宅介護の家族の休養も、介護を続けるうえ
で重要です。



区民アンケートで「三ノ輪の高架下に絵が描かれ明るくなっていいのですが、レンガ
造りで歴史あるものだということが分からなくなり残念」とのご意見があり、気になっ
て調べてみました。
絵が描かれているのは、常磐線
の「第２三ノ輪架道橋」下です。
落書きやごみの投棄が多発し、地
域の景観向上と防犯対策のため、
東京藝大の卒業生が中心となって
2010年12月に壁画を制作。
描かれる前の高架下は、確かにレンガ造りの構造がよく分かります。

1896年（明29）に日本鉄道土浦線が田端～土浦間を開業、1905年
（明38）に日暮里～三河島間が開通して上野駅へ乗り入れを開始。19

06年に国有化され、1909年に名称が「常磐
線」となりました。
三ノ輪架道橋は第１～第３まであり、ど
れも土浦線開業当時のレンガ造りのままで
「鉄道遺産」とも言わ
れています。南千住５
丁目の「第３架道橋」
は、1966年（昭41）に

貨物の線路が増設され、中から見るとアーチ状の構造が途中からコン
クリートの四角形に変わっているのが分かります。
第２架道橋のレンガ構造が見られなくなったのは確かに残念、防犯や景観も守りなが
ら歴史ある建造物を活かす方法を検討したい。

ご意見・ご質問頂きました ○「『…困っている区民を取り残さない支援なら、消費税を下げる
のが一番では』１００％賛成です。消費税減税を掲げて頑張ってください！」とコメント頂きました。政府
は、なぜ、消費税減税をやらないのでしょう。輸出大企業にとって、消費税はいわば「輸出戻し税」で
返ってきて、円安で二重の儲けです。企業献金をもらい、１枚２万円パーティ券でさらに大企業から実
質献金をもらい、中には、それで私腹を肥やす議員もいるようです。大企業・財界がスポンサー
の議員が多数派なのですね。99.9％の庶民の代表者が国会に少なすぎるのでは…。

南千住駅西口のアクレスティ１階、地元の洋菓子店が移
転した後は何になるのかな…と思っていましたが、長谷工
が店舗拡張するよう。賃料が高く借り手を探すのも大変そ
うですが、地元の要望に応えるような店舗を期待したいと
ころ。331号線開通で駅前も変わるでしょうか。


